

62 brigadistas de Conaf combaten mega incendio en Canadá

El cuarto día de combate al mega incendio de 137 mil hectáreas en la provincia de Alberta, al oeste de Canadá, cumplieron los brigadistas de Conaf. Según representantes del país norteamericano, se trata de un complejo de siniestros, que han denominado Red Earth Complex. Jorge Faúndez Pinilla, oficial de enlace de Conaf, explicó las tareas a las que se sumaron los 62 chilenos que viajaron a la emergencia. Dijo que el personal está a cargo de las labores de contención y supresión, "para que el fuego no alcance a las comunidades más cercanas al área afectada, a través del trabajo con herramientas manuales y líneas de agua". A ellos se suman jefes de cuadrilla y de brigada, un jefe de toma de decisiones en terreno y un enlace. Este 2025 ha sido el más duro en incendios forestales para Canadá, con más de 500 siniestros activos que llevan destruidas más de seis millones de hectáreas.

